

TURISMO



La actitud asumida por el Gobierno actual y la disposición anímica de los venezolanos ha puesto en evidencia que estamos desafiando desde otro ángulo nuestro desarrollo. Este reto está conformado por el estructuramiento y manejo de una gran industria turística

Es decir encontrar regiones en el mundo que posean el clima maravilloso como Venezuela, con ambientes diversos y tan cercanos. En breve tiempo se puede disfrutar de hermosas playas, ir de cacería, disfrutar de la montaña, de nieves perpetuas o vivir intensamente en las grandes ciudades.

El idioma oficial es el castellano, sin embargo, Venezuela es uno de los paí-

ses de América donde se tiene ocasión para oír o hablar diversos idiomas, tales como Inglés, Francés, Portugués, Italiano, Alemán etc.

La capital de la República denominada en su justo valor "Bella Caracas" o "ciudad de eterna primavera" y en caraqueño la sucursal del cielo, es asiento principal y floreciente de grandes empresas industriales, bancarias y comerciales, así como de numerosos centros educacionales y universitarios.

Es un país con muchos recursos naturales, bellos paisajes, carreteras de primera para sus recorridos terrestres, magníficos aeropuertos para sus desplazamientos rápidos en aviones mo-

dernos en fin, un país ideal para vacacionistas.

Toda Venezuela nos muestra un panorama cuya imagen es difícil de olvidar.

El Puerto de La Guaira es uno de los más importantes del Continente Americano por su tráfico diario con sus grandes muelles y su grandes frigoríficos. Todo el litoral guaireño ofrece grandes atracciones para el viajero, con sus extensas playas, grandes hoteles e infinidad de lugares de reposo y recreación para el turista.

La región llanera ofrece al turista excelentes panoramas de belleza natural y la oportunidad de practicar el deporte de la caza y la pesca. En la zona occidental el viajero encontrará vestigios de joyas coloniales y arquitectónicas. Así mismo, nos encontraremos con el interesante Estado Zulia, sede de uno de los centros petroleros más grandes del mundo.

Venezuela tiene en su seno a las imponentes Montañas Andinas que pueden decirse con sumo orgullo, es un paraíso terrenal, en todas sus condiciones turísticas por el gran acogimiento cariñoso y gran comodidad durante su estancia en esas regiones andinas.

La zona de Guayana, representada por el Estado Bolívar y los Territorios Federales Amazonas y Delta Amacuro, ofrece el turismo de aventuras, con sus selvas milenarias llenas de encantos embrujadores y su célebre mito de

“El Dorado”, es una próspera región de Venezuela, con su explotación de minas de hierro, oro, diamantes, etc.

El oriente venezolano ofrece al turista su reliquias históricas y sitios encantadores que satisfacen el espíritu de todas las personas que tienen la dicha de contemplar sus grandes panoramas de verdadera belleza tropical y de bañarse en sus playas de tranquilas aguas, en la tan nombrada Margarita, Isla de las Perlas, el turista encontrará verdaderos lugares de esparcimiento, de mutuo contacto con la naturaleza, además el atractivo de la zona franca para sus compras.

En Venezuela existen numerosas agencias de viajes, de líneas aéreas, terrestres y marítimas que ponen en contacto a la capital caraqueña, con los más apartados rincones de nuestra República.

Si el turista tiene la intención de traer su automóvil a Venezuela, puede hacerlo por un corto período de tiempo, y debe poseer un carnet de pasaje de Aduana o bien un recibo de fianza.

La moneda de curso legal en Venezuela es el bolívar. En papel circulan billetes de 500, 100, 50, 20, 10 y 5 bolívares; la moneda de dos bolívares, (0,25) el cuartillo de 12 céntimos y el centavo de cinco céntimos.

El dólar se cotiza oficialmente a 4,30 bolívares.



Caracas